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A la atención del Gerente de Asistencia Sanitaria de Segovia 

 

 

Nombre y apellidos……………………………………………………………………………………………... 
Con DNI………….…………………………………… Dirección………………………………………………. 
…………………………………………………………………………………………………………………...……….. 
…………………………………municipio…………………………………………………………………………… 
Teléfono………………………………………..…………fecha………………………………………………….. 

 
 
EXPONE QUE 

Como usuarios del centro de salud de Segovia Rural, queremos expresar nuestra 
preocupación por la falta de la figura de Pediatra en el Centro de Segovia Rural. 
Desde hace años no recibimos la atención adecuada que nuestros hijos se 
merecen, exactamente igual que el resto de los niños de la Comunidad, porque no 
son atendidos por su pediatra de referencia. E sta plaza, cuando no está vacante 
como es ahora el caso, se cubre con un médico de familia sin experiencia con 
niños, en lugar de con un pediatra. 
 
Ustedes nos comunican que el centro de salud de Segovia rural tiene asignado 
tres pediatras de lunes a viernes en horario de mañana, repartidos entre las 
distintas localidades. Pero en realidad sólo hay dos que, además, están 
sobrecargadas porque se derivan a estas dos profesionales tanto los niños que no 
pueden esperar cuando no tenemos médico/pediatra, como los niños cuyos casos 
no puede resolver el médico sin experiencia pediátrica que en ocasiones hay 
contratado y que no puede responsabilizarse de algunos casos. 

 
También nos comunican que el médico de familia asignado/a a nuestra localidad 
tiene plenas capacidades para atender pacientes en edad pediátrica, pero no 
creemos que esto sea así por varios motivos. En primer lugar porque también 
están sobrecargados y las citas se alargan en el tiempo y, en segundo lugar, 
porque ellos mismos expresan que, dada su falta de especialización, en algunos casos 
prefieren no hacerse responsables.  

 
Esta situación, que debería ser una solución transitoria, se está alargando ya 
demasiado. Desde hace años no se cubren las plazas de pediatría, se suplen con 
médicos de familia sin experiencia en pediatría y se reduce la atención a dos días 
a la semana. Las consecuencias de esta deficiente gestión son las siguientes: 
 

- Niños con enfermedades que necesitan seguimiento y/o medicaciones 
crónicas se ven perjudicados gravemente por no tener pediatra de referencia o 
tener cada día uno distinto. 
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- Se corren riesgos sanitarios al no contratar médicos o pediatras 
capacitados y/o experimentados, que tienen que derivar la mayoría de los 
casos a sus otras dos compañeras por inseguridad en el diagnostico. En 
muchos casos hay que acudir a las urgencias del Hospital General 
sobrecargándolas.  

- La falta de especialización da lugar a demoras en los diagnósticos o a 
diagnósticos poco acertados, y esto tiene consecuencias importantes para 
la salud nuestros hijos. 

- El resto de pediatras y médicos especialistas están al borde del colapso ya 
que ven sus consultas muy aumentadas a causa de todo esto. 

- La calidad del servicio a nuestros hijos se ve muy mermada, con la 
consiguiente intranquilidad de los padres, e incluso de los 
pediatras/médicos y especialistas que con el aumento de pacientes y el 
poco tiempo que tienen para verlos, viven con la presión de un riesgo 
sanitario en la atención y diagnóstico de sus pacientes, que les recuerdo 
que son niños. 

 
Queremos recordarles la importancia que tiene la atención primaria pediátrica 
para la salud de toda la población, ya que permite la detección precoz de 
enfermedades graves y/o infecciosas, ahorrando tiempo y dinero a la atención 
especializada. 

Nos comunican ustedes también que están buscando profesionales de pediatría 
para cubrirlo, lo cual agradecemos. Entendemos que esta vacante pueda ser de 
difícil cobertura y poco atractiva para los profesionales de Castilla y León, y nos 
preguntamos si se ofrecen contratos estables y suficientemente atractivos. 

 
Es por todo esto que SOLICITAMOS una solución para mejorar la atención 
sanitaria de nuestros municipios que proporcione una asistencia de calidad y 
estable para nuestros hijos. Somos muchos municipios y usuarios afectados, por 
lo que esperamos que la respuesta sea lo más rápida posible. 
 

 
Atentamente Fdo:……………………………………… 

 
 

 
Fecha:………………………………. 


